
学校給食試食会アンケート結果 

                          北九州市立花尾小学校 

平成 29年 9月 29日（金） 

参加人数３７人中 アンケート回答３３人 

１．  給食を試食して 

(1) 味はどうでしたか？ 

（ ３２人 ）おいしかった    （ 1人 ）ふつう     （ ０人 ）おいしくなかった 

 

(2) ご家庭の味と比べてどうでしたか？ 

（ １０人  ）うす味だった    （ ２３人 ） 同じくらい   （ ０人 ） 塩からかった 

 

(3) お子様が、ご家庭で食べている量と比べてどうですか？ 

（ ３０人 ）多い        （ ３人 ）同じくらい     （ ０人 ） 少ない 

 

２．  ご家庭で 

(1) 献立表をご覧になりますか？ 

（ １２人 ）よく見る  （ １７人 ）時々見る  （ ４人 ）ほとんど見ない  （０人）見ない 

 

３．  試食会についての感想、学校給食についての意見、要望 

・量が多かったので、子どもが食べられるか心配です。おかずだけでなくご飯も減らして欲しい

です。 

・出汁の話など勉強でき、よかったです。家で簡単にできるレシピを欲しいです。いつも感謝で

す。 

・２０年以上ぶりに給食をいただきましたが、とても美味しかったです。調理師さんが手作業で

毎日作ってくださり、本当に感謝いたします。 

・話を聞いて、食べ残しが多い事に驚きました。少し悲しくも感じました。 

・おかずに対してご飯の量が多かったです。 

・とても有意義な時間でした。日ごろの様子も少しですが見られて嬉しかったです。 

・いつもおいしい給食をありがとうございます。お話とても参考になりました。 

・初めての麦ご飯、おいしくいただきました。腹持ちがいい感じがします。家などでもメニュー表

を参考にしたいです。 

・ビデオで作る様子を見せて頂いて、とても丁寧にして下さっていてありがたいなと思いまし

た。 

・今日みそ汁の試食などをして、家で作っているのがどれだけ塩分をとっているのかが分かっ

た。 



・学校から帰ると「今日の給食おいしかったよ。お家でも作って！」と言っています。レシピをま

たおたよりでのせていただけると嬉しいです。 

・他の地域では虫や異物が入っていて美味しくないと問題になっていますが、北九州はとても

おいしい給食を子ども達は提供されているんだと安心しました。ありがとうございました。 

・給食を作ってくださっている様子をビデオで見て、衛生面にも気をつけて毎日たくさんの量を

おいしく作って頂いている事に感謝します。塩分の話もとても勉強になりました。 

・普段子どもたちが食べている給食が、多くの方のおかげで作られていることを知りました。調

理員さんの野菜を小さく切ったり、野菜の小さな虫までチェックされている姿には、本当に頭が

下がります。こういう機会があって良かったと思います。 

・出汁の比較はとても勉強になりました。味つけが濃くならないように気を付けようと思いまし

た。 

・カレーが食べてみたいです。 

・ご飯の量の多さに驚きました。学校で食べている量を、家でも出してみようと思います。 

・出汁のことや塩分について詳しく知れたので良かったです。塩分量に気をつけたい

と思います。 

・久しぶりに食べたらとても美味しかったです。量がとても多いのでビックリしました。出汁の活

用で塩分量を控えていきたいと思います。 

・思ったよりおかずの味がついているなと思いました。 

・家での味つけが濃くなりがちなので、出汁を活用してうす味を心掛けるようにしたいと思いま

す。 

・子どもが給食で麦ご飯が好きになり、家でも炊くようになりました。 


